

**GEMEINSAME  
PRESSEMITTEILUNG**

mit der Bitte um Veröffentlichung!

24.05.2016

**Flughafen Essen/Mülheim an der Ruhr: CDU-Fraktionsvorstände  
Essen und Mülheim an der Ruhr halten am gemeinsamen  
Ausstiegs-Weg fest!**

Die Vorstände der CDU-Fraktionen Essen und Mülheim an der Ruhr unter der Leitung der CDU-Fraktionsvorsitzenden Jörg Uhlenbruch und Wolfgang Michels erklären nach einem Gespräch der beiden Fraktionsvorstände zur Diskussion über den am 12.Mai d.J. im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr gefassten Beschluss über den gemeinsamen Weg zum Ausstieg aus dem Flughafenbetrieb:

1. Beide CDU-Fraktionsvorstände verstehen angesichts der genauen Kenntnisnahme der gesamten Beschlussvorlage der Mülheimer und Essener Stadtspitzen nicht die in Medien verbreitete falsche Wahrnehmung des Mülheimer Ratsbeschlusses vom 12.05. d.J. und die damit verbundene Aufregung.
2. Beide Fraktionsvorstände teilen die Einschätzung, dass es sich bei dieser Gesamtvorlage um einen weiteren konsequenten und konkreten Schritt auf dem Weg zum Flughafen-Ausstieg und zur Einstellung des Flughafenbetriebes nach 2024 handelt. Dies gilt insbesondere für den Beschlussteil, gemeinsam einen Masterplan bzw. ein Gesamtkonzept zur Nachnutzung des Flughafen-Areals für einen nachbarschaftsverträglichen Mix aus nicht-störendem Gewerbe, Wohnen und Grün zu entwickeln.
3. Die CDU-Fraktionsvorstände Essen und Mülheim an der Ruhr begrüßen es außerordentlich und erkennen es als eine mutige Entscheidung insbesondere der Mülheimer SPD-Fraktion als langjährige Befürworterin der dauerhaften Aufrechterhaltung des Flughafenbetriebes an, dass sie bei diesem bekräftigten und konkretisierten Ausstiegsbeschluss „über ihren Schatten gesprungen“ ist.

Mit freundlichen Grüßen

**Gerhard Grabenkamp**  
Geschäftsführer  
CDU-Fraktion Essen

**Hansgeorg Schiemer**  
Geschäftsführer  
CDU-Fraktion Mülheim an der Ruhr